

Lino Köhler

Lino Köhler wurde 1989 in Darmstadt geboren. In Berlin absolvierte er eine Erzieherausbildung und sammelte anschließend in einem Kinderladen vielfältige Berufserfahrung. 2024 schloss er seinen Bachelor der Sozialen Arbeit ab. Außerdem ist er Fotograf. Seit 2009 lebt er in Berlin.

Seit seiner Jugend setzt sich Lino Köhler mit den Zuschreibungen und Erwartungen von Geschlechterrollen auseinander. Als Kind von politischen Eltern konnten feste Rollen hinterfragt, Alternativen ausprobiert und diskutiert werden.

In seiner Arbeit als Erzieher waren frühkindliche Sexualität sowie Geschlecht in der frühen Kindheit ein wiederkehrendes Thema für ihn. Seitdem stehen geschlechterreflektierende Jungen*arbeit im Gruppenkontext, die Auseinandersetzung mit verschiedenen Formen und Bilder von Männlichkeiten online und offline im Mittelpunkt seiner Arbeit.

Derzeit ist Lino Köhler beim freien Träger Dissens - Pädagogik und Kunst im Kontext gGmbH pädagogisch, leitend und koordinierend in der Sozialen Gruppenarbeit sowie bei Dissens - Institut für Bildung und Forschung e.V. in einem Bildungsprojekt zum Thema Manosphere und Maskulinismus im Internet tätig.